

Bonjour,

C'est avec joie et impatience que j'accueillerai votre enfant à la rentrée scolaire.

Dès à présent, un gros changement induit par le décret gratuité de la Fédération Wallonie-Bruxelles, amène notre école à fournir le matériel scolaire à chaque élève de P1 et P2, et ce pour l'ensemble de l'année scolaire.

Il sera simplement demandé à chaque enfant d'apporter :

- **un cartable ;**
- **un sac de gymnastique comprenant un t-shirt blanc, un short bleu foncé ou noir et des baskets ;**
- **un sac à part pour le diner.**

Je vous souhaite d'excellentes vacances, épanouissantes et ressourçantes.

Monsieur Antoine